

Artikel vom 08.04.2018

Kulturforum Postbauer-Heng

## 10 Jahre Weg der Poesie



Fast 200 begeisterte Wanderer und Naturfreunde sind heute Nachmittag auf dem Weg der Poesie gewandert. Unser Kulturforum unter der Leitung von Angelika Herrmann hatte wieder wunderbare Texte ausgesucht die an den Stationen vorgetragen wurden.

Angelika Herrmann - Leiterin Kulturforum Postbauer-Heng

”

*Nach fast 2 1/2 Stunden Gehen, Zuhören, Plaudern, Sonne genießen begaben sich noch viele Gäste zum Dorfstadel nach Buch, wo wir in bester Biergartenatmosphäre die Gastfreundschaft des Stadelteams bei Kaffee, leckeren selbstgebackenen Torten, Obatzdem und natürlich Wein, Bier, Aperol u.v.m diesen wunderbaren Frühlingstag ausklingen lassen durften.*

“

Der Abschluss fand wie jedes Jahr im Bucher Dorfstadel statt .

Sonne, Natur und Poesie - herzlichen Dank an alle Akteure.

